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Je suis de retour à mon bureau après une semaine de vacances. Je compte prendre 
connaissance de mon courrier et du travail accumulé durant ce laps de temps. J’ouvre mon 
ordinateur et entre les mots de passe pour consulter mes courriels. L’ordinateur « beugue» et  
se ferme, tandis qu’une voix se fait entendre :

- Bonjour Pascal, nous t’attendions…

- Pardon, mais je « pensais » consacrer cette dernière semaine du mois d’août à préparer  
la rentrée et relire les channels précédents en vue d’une prochaine publication. Mon 
programme est plutôt chargé et sincèrement, je ne « pensais » pas reprendre les  
channels aujourd’hui! 

- On t’attend pour un channel. C’est important parce que c’est « maintenant », tout en 
sachant que tu sers également d’intermédiaire pour d’autres dans la transmission.

- Soit, c’est parti pour un channel!

Bien, merci d’être présent à ce rendez-vous que nous avons pris ensemble. Cela même si la 
partie « terrestre » de « qui tu es » peine à redémarrer ce matin ! 

(Je perçois des rires, puis souris à mon tour).

N’aie crainte, cela me rappelle des souvenirs, ce pourquoi j’en ris volontiers avec toi, même si 
l’heure est sérieuse. Cette semaine est importante pour toi sur le plan matériel puisque tu 
prépares ta rentrée et l’ouverture officielle du « Centre Madeleines ». Au-delà de ces aspects 
matériels, nous recentrons ton attention sur « l’Assomption » en cours. 1 

Le basculement est proche. Il est donc temps de préciser ce terme. Le basculement se rapporte 
à la conscience, donc en partant de la Terre au sentiment de « qui » vous êtes. Jusqu’à présent, 
ce sentiment se limitait à la perception de vos sens. Cette « limite », à la manière d’un portail, 
va s’ouvrir. Nous rappelons cependant que vous ne franchirez pas tous ce portail en même 
temps. Certains refuseront même de le voir ! Ce « portail » s’ouvre pour tous, mais tous ne 

1  Le Channel insiste sur cette traduction, faisant ainsi valoir l’équivalence entre l’Ascension du Christ et celle de 
la Vierge. Nous rappelons que le statut de la « Vierge » Marie a toujours fait débat au sein de l’Eglise et que 
« l’Assomption » de Marie ne fut reconnue qu’en 1950 sous le pontificat de Pie XII. A la différence de 
« l’Ascension » du Christ, le terme « d’Assomption » renvoie au fait que la Vierge « fut élevée » au Ciel et 
qu’elle ne s’est donc pas élevée par elle-même. Le Channel assimile ces deux termes, exprimant et validant 
l’expérience « co-rédemptrice » de Marie aux côtés du son fils Jeshua. Au-delà de l’interprétation historique, 
cette assimilation s’applique également au processus d’Ascension en cours, chacun étant invité à y prendre part 
de manière « égale ».



sont donc pas prêts à le franchir. Cependant ce « basculement » générera un « effet de seuil » 
qui provoquera un mouvement de masse dans les consciences. Pour toi Pascal, lorsque le 
basculement aura lieu, tu le «ressentiras» et le «sauras» immédiatement. Après quelques 
instants de grâce bien légitimes, nous te secouerons de nouveau, comme ce matin, pour te 
remettre au travail ! (Rires).

Mais revenons au « Centre Madeleines ». Nous te demandons d’apposer un portail bleu sur 
votre lieu d’enseignement. Ce portail vous reliera à la nouvelle grille terrestre, à l’énergie 
christique ou mariale et à l’ordre des Melchizédek. De cette manière, une pierre (symbolique) 
sera posée contenant l’épée dorée des Melchizédek, symbole de droiture et de justice, héritée 
de la matrice d’An sur Orion.2 

Je suis Sananda et je m’exprime aujourd’hui à travers ce canal pour vous rappeler 
l’importance et la réalité de l’Ascension en ce moment si important du basculement de la 
Terre et de votre système solaire. Je suis venu sur Terre il y a deux mille ans en tant que 
Jeshua pour annoncer et préparer cet instant, armé moi aussi de l’épée symbolique des 
Melchizédek. Certes, cette épée fut reçue par Abraham et transmise à Moïse, mais elle est 
également reçue par tous ceux qui en acceptent la charge à l’issue de leur initiation. Ne vous 
leurrez pas cependant, car l’initiation Melchizédek n’est pas une « sinécure »!3 Elle exige 
« l’impeccabilité ». Notez que la perfection ne vous est pas demandée, celle-ci étant par 
ailleurs impossible à réaliser individuellement sur la Terre. En tant que Jeshua, je n’étais pas 
« parfait ». J’ai cependant atteint « l’impeccabilité » pour accomplir ma mission. Je me suis 
déjà exprimé sur ce fait, le rappelant pour que ma « déité » supposée, en tant que Jeshua, ne 
constitue pas un frein sur votre chemin d’Ascension. 

Pascal, tu as accepté de recevoir cette initiation dans ton expérience d’incarnation présente, à 
ce moment si important de l’histoire de la Terre et de la Galaxie. L’heure est venue 
maintenant de te dire que tu as réussi. Prends conscience des synchronicités du moment et 
accepte ce bâton que nous te remettons maintenant « officiellement ». Tu te crois seul dans 
ton bureau alors que le public est nombreux ici à savourer et honorer cet instant. Avant de 
passer le relais à Christal Chaya, qui s’occupera désormais plus spécifiquement de toi, nous 
interrompons un instant ce channel pour partager ce moment avec toi…

  - Avant de laisser moi aussi la place à Christal Chaya, avec le plus grand respect, je  
voudrais profiter de l’occasion pour remercier tous ceux et celles qui m’ont accompagné 
jusqu’ici en cette vie et dans les précédentes pour permettre cette réalisation. Les ambitions  
personnelles cèdent ici le pas au but collectif de l’Ascension. Je remercie du fond du cœur 
ceux et celles qui, de l’autre côté du voile, m’ont supporté et aidé, en particulier les  
« Maries » qui restent pour moi des modèles de compassion et d’amour au service des  
2 Voir Note / Message 7.

3 Une « sinécure » est, à l'origine (au Moyen Âge), un bénéfice ecclésiastique (beneficium sine cura) accordé à 
un clerc pour lui permettre d'effectuer un travail de recherche sans avoir à assurer de services religieux ou, 
comme on dit, sans avoir charge d'âmes. Ultérieurement, l'expression désigna un emploi, une charge, souvent 
attribuée par accointances, qui n'implique aucun travail effectif. À certaines époques, notamment au XVIIe siècle 
en France, le pouvoir royal attribuait des sinécures à ses protégés ; c'était aussi une manière de s'attirer leur 
sympathie, voire de museler toute velléité de contestation du pouvoir, en réduisant les seigneurs à une bande de 
profiteurs et de pique-assiettes officiels, qui, de ce fait, n'étaient plus en mesure de mordre la main qui les 
nourrissait. Ce mot est couramment utilisé grâce à l'expression française " Ce n'est pas une sinécure ", ce qui 
signifie une lourde charge de travail souvent peu agréable, se réalisant avec beaucoup d'efforts. (Source 
Wikipédia).



humains de  la Terre qui les porte et les soutient. A toi Jeshua qui m’a servi de guide avec  
une telle patience, une telle sollicitude, sans un seul reproche, juste une attention constante et  
aimante ! Comment pourrais-je me sentir digne d’une telle sollicitude? Lorsque tu t’es  
présenté à moi en esprit, en tant que « Sananda », il y a quelques années de ce temps 
terrestre, j’ignorais jusqu’à l’existence même de ce nom ! En sais-je seulement davantage  
aujourd’hui ? Tout cela ma dépasse, mais je tenais à exprimer ce remerciement dans la grâce  
et l’étonnement de ce moment présent…Pardon Christal Chaya de t’avoir fait attendre !...

Le temps pour nous n’a pas même valeur et ma foi cette attente en valait la peine. La parole 
est importante. Ne la sous-estime pas, même venant de toi. Tes mots sonnent juste et ils sont 
sincères : deux qualités requises pour faire trois dans l’ordre des Melchizédek. Alors soit le 
bienvenu dans notre « Confrérie »4, si nous osons nous exprimer ainsi, en précisant tout de 
suite que celle des « Madeleines » en fait partie.

Je suis Christal Chaya, Maître d’enseignement et de droiture, originaire d’Orion et plus 
précisément de l’étoile An, porteuse des codes Melchizédeks et du plan d’Ascension de la 
Terre.

J’ai suivi « de loin » votre travail et ton initiation, ne pouvant par ailleurs rester étranger à 
l’énergie « Bleue » que tu as reçue. Nous sommes en Terre de « Kal » (Gaule) qui porte en 
elle l’empreinte et l’énergie des Madeleines. Plusieurs portails « bleus » seront donc ouverts 
ou réactivés en ce pays propice au réveil des mémoires.

Pascal, le bâton que tu as reçu te met en position de servir. A cette fin tu te rapprocheras de 
ceux (à commencer par Rosanna Narducci), avec lesquels je suis déjà en relation de manière 
active, afin de conforter vos expériences et d’unifier vos actions dans un but collectif. Vous 
aurez besoin les uns des autres compte tenu de l’ampleur et de l’importance de la tâche qui 
vous attend.

Nous sommes heureux de te recevoir parmi nos membres. Des rencontres et échanges 
pourront ainsi avoir lieu entre les groupes. Vous êtes des pionniers et assurément la tâche 
n’est pas facile. Tu as travaillé longuement dans la solitude et parfois l’amertume. L’heure 
vient où ce travail trouvera sa récompense. Il est temps, pour vous comme pour ceux qui vous 
attendent, de vous rassembler et poursuivre votre mission. Le travail accompli est formidable. 
Vraiment. Il était indispensable et il servira de base à l’édification d’une passerelle 
d’Ascension pour ceux et celles qui vous rejoindront en cette période de transition. Vous 
l’avez voulu ainsi, afin de permettre le « réveil » d’un maximum d’êtres sur la Terre. Il vous 
revenait, à vous « artisans de lumière » de le réaliser sur la Terre en cette vie. Le pari est en 
passe d’être gagné. Il faut désormais l’élargir et le mener à son terme. Cette passerelle 
transitoire réunira les forces en présence de part et d’autre du portail d’Ascension, afin 
d’ajuster et de purifier les mémoires individuelles et collectives. Le but est l’harmonisation 
puis la réunification des mémoires et des êtres en vue d’un retour à l’énergie de la Source. En 
fait c’est l’initiation que tu as suivie. C’est l’évolution collective de la Conscience qui a rendu 
l’Ascension possible, en  plus de l’avoir appelée de vos vœux. Cependant avant de devenir 
collective, cette évolution doit être « réalisée » par quelques uns susceptibles ensuite de servir 
4  Les confréries sont des communautés destinées à favoriser une entraide fraternelle ou à perpétuer une tradition. 
Cette forme d'association est attestée depuis le XIIIe siècle. La confrérie est en général dirigée par un Grand 
Maître. En France, toutes les confréries furent abolies au moment de la Révolution française, par un décret en 
date du 18 août 1792. (Source Wikipédia)



de guides pour d’autres, sur le chemin ascensionnel. Ces quelques uns sont appelés 
« Maîtres » parce qu’ils ont acquis la maîtrise nécessaire au franchissement du portail. Cette 
maîtrise concerne les sens physiques, les champs émotionnels et ceux de la pensée. C’est 
aussi la base de votre enseignement. L’aspect trinitaire de l’être incarné doit donc être 
maîtrisé avant le passage à une dimension supérieure où les fréquences, plus élevées, 
nécessitent davantage de maîtrise. 

Le travail des « artisans de lumière » sur la Terre vise maintenant à permettre au plus grand 
nombre l’accès à une dimension supérieure de l’existence. Bien sûr tous ne suivront pas cette 
voie. Il est essentiel cependant que chacun se voit « offrir » la possibilité de le faire, par 
nécessité et dans le respect de votre origine commune. C’est le but et le sens des portails de 
« rédemption » ouverts sur la Terre à partir du portail central d’Aramu Muru au Pérou.5 Des 
portails secondaires seront également ouverts en de multiples endroits sur la Terre, sur 
d’anciens vortex ou sur de nouveaux centres d’enseignement et de guérison. L’accès à ces 
portails sera rendu possible pour tous et à tous les niveaux dans les couloirs du temps et dans 
les dimensions. Ces portails sont « sacrés ». Ils seront gardés et devront être respectés. 

Comme vous l’aurez compris, ce travail est à réaliser en chacun de vous, car votre incarnation 
vous rend porteur de codes et d’énergies hybrides associés à vos mémoires individuelles et 
collectives. En effectuant d’abord le travail sur vous-mêmes, vous « initiez » l’enseignement 
que vous transmettez ensuite. Il ne peut en être autrement et c’est le sens même de 
l’expérience christique.

Oui, humains de la Terre, vous devez accepter de mourir à cette partie de vous-mêmes qui, 
désormais ne vous servira plus, parce qu’appartenant à votre passé et à celui de la Terre qui 
vous a porté. La Terre accède désormais à des plans supérieurs d’existence et elle vous invite 
à la suivre sur cette voie d’Ascension. En contre partie, vous recevrez toutes les aides 
nécessaires avec l’assurance que nul ne sera jugé ni oublié. Le choix de franchir – ou non - ce 
pont « vous » revient cependant, sachant que le « vous » auquel nous faisons référence ne se 
limite pas à la partie « séparée » de votre incarnation. 

Des « Îlots de lumière » seront créés sur tous les continents, adaptés aux spécificités et 
traditions des lieux sur lesquels ils seront implantés. Ces îlots de lumière seront 
particulièrement actifs en France, pour répondre à la volonté légitime de ceux qui, dans ce 
pays et à l’exemple des « Madeleines », ont œuvré et payé un lourd tribut à la réalisation de ce 
plan. Les anciens druides, chevaliers Melchizédek ou Madeleines sont donc de retour en terre 
de Kal pour honorer leur engagement à  réhabiliter les vérités éternelles et restaurer les 
traditions anciennes tournées vers la « nature » commune de tous les êtres, dans le respect des 
différences et des coutumes adaptées à votre temps. 

De nombreux avatars s’apprêtent à s’incarner sur la Terre. Pour certains, ils seront les enfants 
de vos « « nouveaux » enfants. Les travailleurs de lumière sont chargés de préparer leur 
venue. Certains avatars sont déjà présents et attendent d’être dévoilés au grand jour. Pour le 
moment ils demeurent « cachés », mais plus pour longtemps.

5  Le Foyer de la Kundalini (spirale ou « serpent » énergétique) terrestre s’est déplacé à plusieurs reprises dans 
l’histoire de la Terre. Durant la période égyptienne ce foyer, de polarité masculine (yang), était situé sur le 
plateau de Gizeh. Il fut ensuite transféré au Tibet avec une charge neutre. Il réside désormais en Amérique du 
Sud, au Pérou, dans un vortex yin (féminin).



Nous sommes heureux de pouvoir travailler avec vous. Nous avons besoin de votre 
consentement et de votre présence « active » sur la Terre. Ne sous-estimez pas ce que vous 
vivez et entreprenez maintenant à l’extérieur comme à l’intérieur de vous-mêmes. Vous 
suivez tous un chemin initiatique en présage à une vie régénérée sur la Terre. Nous vous 
retrouverons et vous accompagnerons sur ce chemin de libération. En attendant cette heure, 
soyez encouragés dans vos actions. Soyez « impeccables » dans vos intentions et bienveillants 
dans vos actions. Ce sera votre façon de porter bien haut l’épée Melchizédek, celle que vous 
sortirez du fourreau de votre esprit et sur laquelle se reflètera la lumière dorée de votre Soleil 
d’Ascension. La foi est le gardien de l’amour, comme l’épée des Melchizédek est gardienne 
du graal. Nous saluons en Pascal un guerrier de lumière et mesurons son cœur à l’aune de 
l’amour qu’il contient. Le bâton lui est désormais rendu. Ce bâton fut longtemps le 
compagnon du moine (ermite) et symbole d’un service constant et solitaire. Qu’il soit 
désormais l’attribut du berger. Le temps est en effet venu de vous rassembler pour que tous 
puissent retrouver le chemin de notre maison commune.

(Fin du channel)


